



communiqué

N°:
No.: 97

Le 27 juin 1985

UN APPEL COMMUN À RENFORCER LES NATIONS UNIES

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui que M. Stephen Lewis, Ambassadeur et Représentant permanent du Canada auprès des Nations Unies, s'est joint à ses collègues de l'Argentine, l'Autriche, la Jordanie, la Malaisie, le Sénégal, la Suède et la Tanzanie, pour soumettre à M. Javier Pérez de Cuéllar, Secrétaire général des Nations Unies, un appel commun à renforcer l'ONU.

L'appel commun, une initiative du Chancelier fédéral de l'Autriche, a été signé par le très honorable Brian Mulroney, Premier ministre du Canada, et les chefs de gouvernement des autres pays sus-mentionnés. Il souligne leur désir de voir, à l'occasion du 40^e anniversaire de la signature de la Charte des Nations Unies, les États membres de l'ONU renouveler leur engagement vis-à-vis de l'ONU et des principes de la Charte et de faire des efforts concrets pour renforcer l'organisation.

Les textes de la lettre des Représentants permanents ... au Secrétaire général et l'appel commun se trouvent en annexe.